

Artikel vom 10.03.2020

Vorgespräche mit Anwohnern waren positiv

Baugebiet in Kattenhochstatt beantragt



CSU beantragt Erschließung des Baugebiets in Kattenhochstatt

Am Freitag letzter Woche beantragte Fraktionsvorsitzender Klaus Drotziger im Namen der CSU-Stadtratsfraktion, dass die in Kattenhochstatt befindlichen städtischen Baugrundstücke (Bebauungsplan Wöhrbachweg von 2004) erschlossen werden sollen.

In den Ortsteilversammlung in Kattenhochstatt wurde seit Jahren regelmäßig vorgebracht und bemängelt, dass es in Kattenhochstatt für Bauwillige keine Grundstücke gibt.

Oberbürgermeisterkandidat Tobias Kamm hat sich auf die Fahne geschrieben, die von der CSU Weißenburg in den vergangenen Jahren betriebene aktive Bau- und Wohnungspolitik für Weißenburg und seine Ortsteile mit oberster Priorität voranzutreiben.

Dazu gehört auch ein entsprechendes Angebot an Bauplätzen in den Ortsteilen. Die entsprechenden Vorgespräche der CSU in Kattenhochstatt haben gezeigt, dass das Vorhaben dort auf Zustimmung stößt.

Da es aus dem Jahr 2004 bereits einen Baubauungsplan für die Grundstücke am Kattenhochstätter Wöhrbachweg gibt, kann dem Wunsch der Bewohner Kattenhochstatts nach Auffassung der Weißenburger CSU einfach abgeholfen werden.